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 5 月も中旬になり、季節は確実

に夏へと向かっている。まだ朝晩

は肌寒い感じもするが、日中は暑

いくらいの気温になることもあ

る。それゆえ、生徒の皆さんの装

いも必然と半袖姿またはポロシ

ャツ姿が多く見受けられるよう

になった。 

 

 この時期になると草木の生育スピードも著しい。4 月末の戴帽式に

向けて草刈りを行ったばかりなのに、草は確実に伸びている。スクー

ルバス運転技術員の方々が PTA 総会前に再び草刈りをしてくださっ

た。大変有り難いことである。 

 

 あちらこちらで見かけるが、花壇の縁石と通路アスファルトの間か

ら生えている草がある。そういう姿に生命力の強さを感じる訳だが、

如何せん見栄えが悪い。掃除の際にはそういう隙間から生えている草

も積極的に取り、綺麗な学校にしていこう！ 
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12 日（土）、PTA 総会が開かれた。学校における PTA 活動の状況を

保護者の皆様に知っていただく年 1回の大切な会である。 

 今回は役員改選が行われた。子どもさんの卒業に伴い、3 名の役員

が退任され、新役員は総会資料に記載のように決まった（この紙面で

は割愛）。新しい役員の皆様にもこれまで同様、PTAの代表としてご協

力を賜り、PTA活動が充実・発展するよう尽力していく所存である。 

 

総会終了後には三者面談を行い、学習面・生活面に関するさまざま

な確認が行われた。各クラスとも担任の話に熱心に聴き入る様子が窺

えた。次の面談機会は夏の地区 PTA。総会資料に地区毎の開催日程・

場所が示されているので、是非、予定を調整の上、多くの生徒・保護

者の参加を期待している。 

                          

◆先日食事をしていたら「ガリッ！」と固

い「何か」を噛んでしまった。「骨か？」。

その固い異物を口から取り出したら、それ

は鈍い光沢を放つ銀歯の詰め物･･･。 

後日同級生の歯科医の所へ持って行った

ら、単に接着剤が老朽化して外れただけみ

たいだった。ただ、1 回「ガリッ！」とや

っちゃったために一部変形してしまったよ

うで、簡単に収まらない。何度か削ってよ

うやくＯＫ！ 

 それにしても、虫歯が原因でなくて本当

に良かった。しっかり歯を磨くとしよう！ 

～今日の格言～ 

 負けるのは悔しい。でも、負ける度に課題を発見

し、次へ向かうことができる。悔しさは、未来への

原動力になる。          （北島康介） 

 

 

時まさに運動部の県高校総体のシーズンである。 

これに先んじて 10 日（木）、県大会推戴式を行った。 

高校 1～3 年生全員が見守る中、運動部活動所属生徒の

中で県大会登録メンバーがユニフォームを着用して元気

よく入場、整列。いずれの部も堂々とした風情。 

校長ならびに生徒会長からの激励のことばに続いて、男

子サッカー部の山口君が選手代表あいさつを述べた。 

 

それぞれの部は南薩地区大会での結果を基に、県大会へ

向けての調整に余念の無いところであろう（既に柔道は大

会中である）。一戦一戦を大切に、そして、さまざまな相

手と一戦交えることができる喜びを噛みしめつつ、試合を

楽しんで欲しい。健闘を祈る！！ 


